

Le Télégramme

Football-Club. La saison a débuté samedi

10 août 2011

La saison redémarre pour les équipes du FCP (Football Club Plouaysien). Les dirigeants étaient, samedi, à leur poste d'observation pour voir évoluer leurs joueurs lors de matchs amicaux: l'équipe A contre Bannalec et la B contre Cléguer. Pour l'entraîneur, Didier Puren, «la dynamique est la même que l'an passé».

Une équipe A renforcée

L'équipe A, composée de jeunes, a été renforcée, «ça manquait un peu la saison dernière». Ainsi, Florian Jambou (non muté), Thomas Puren (FC Lorient), Jérémy Puren (CS Quéven), Thomas Bordes (Arzano), Christophe Guigueno (Noyal Pontivy) et Vincent Hello (Cléguer) ont rejoint le club plouaysien. La rigueur des entraînements fera le reste, avec pour objectif: le maintien de la A en PH, la montée de la B et D3 et la montée de la C en D4. Le premier match de coupe sera le 28 août et le deuxième le 4 septembre. Le premier match en PH sera à domicile le 1 septembre contre Gourin FC.

Pratique Le club organise un concours de pétanque en doublettes le 25 août, à 14h, sur le parking de Manéhouarn (près du centre de loisirs).

